
ПРОТОКОЛ № 2-0
ОБЩЕСТВЕННОГО ОБСУЖДЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ «ФОРМИРОВАНИЕ СОВРЕМЕННОЙ 
ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА ЗАВОЛЖЬЯ ГОРОДЕЦКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА НИЖЕГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ В 2018-2022 ГОДАХ»

г-Заволжье 23 января 2019 года

Место и время проведения: Администрация города Заволжья, г.Заволжье, 
пр-т Мира, д. 19, 17ч.00мин.

Председатель: - В.В. Белотелов

Члены Комиссии:
Директор МКУ «ОРУ ЖКХ» - А.И. Мерлухин
Секретарь комиссии - А.Б. Аверьянова

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Общественное обсуждение муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды на территории города 
Заволжья Городецкого муниципального района Нижегородской области в 
2018-2022 годах» в рамках благоустройства общественных пространств на 
территории города Заволжья.

1. СЛУШАЛИ: В.В. Белотелова.
С 16 января по 6 февраля 2019 года проводится Общественное 

обсуждение муниципальной программы «Формирование современной 
городской среды на территории города Заволжья Городецкого 
муниципального района Нижегородской области в 2018-2022 годах», которая 
была утверждена в 2017 году.

Ознакомиться с программой можно на официальном сайте 
Администрации города Заволжья (www.zavnnov.ru).

При реализации муниципальной программы 18 марта 2018 года 
проводилось рейтинговое голосование по отбору общественных пространств 
города Заволжья. По итогам рейтингового голосования в 2018 году в 
первоочередном порядке благоустройству подлежало общественное 
пространство -  Сквер на улице Пушкина в районе домов №28, 37.

По результатам голосования следующими общественными 
пространствами, подлежащими благоустройству стали:

в 2019 году -  сквер на проспекте Дзержинского в районе дома №28; 
в 2020 году -  сквер на улице Рождественская в районе дома №8; 
в 2021 году -  сквер на площади 1 Мая;
в 2022 году -  сквер на улице Железнодорожная в районе дома №1а.

http://www.zavnnov.ru


Для благоустройства скверов, в рамках финансирования программы, 
предлагается установка многофункциональных площадок, воркаутов, 
спортивных тренажеров, элементов детских площадок, тренажеров для 
людей с ограниченными возможностями.

Присутствующим на общественных обсуждениях предложено 
высказать свои замечания и предложения, задать вопросы.

РЕШИЛИ: информацию принять к сведению.

Протокол вела

Председатель

А.Б. Аверьянова

В.В. Белотелов


